

PRESSEINFO

24. Juni 2024

HIP-HOP-TANZ UND FOLK-KONZERT AM LETZTEN JUNIWOCHENENDE BEI PACT - ›INTERNATIONAL SUMMER BATTLE‹ UND ›THE DÜSSELDORF DÜSTERBOYS‹

Mit zwei Veranstaltungen startet PACT Zollverein ins letzte Juni-Wochenende: Beim ›International Summer Battle‹ treten am Samstag, 29. Juni, die Besten der nationalen und internationalen urbanen Tanzszene gegeneinander an - ein Highlight für die ganze Familie. Am Sonntag, 30. Juni, lassen ›The Düsseldorf Düsterboys‹ den Abend mit einem melancholisch-leichten Folkkonzert ausklingen.

Die besten Hip-Hop-Tänzer:innen beim ›International Summer Battle‹

Wer hat die besten Moves im Breaking, Hip-Hop oder Krump? Von spektakulären Tanzskills und jeder Menge Energie lebt der ›**International Summer Battle**‹, den PACT Zollverein jedes Jahr in Kooperation mit **Pottporus e.V.** veranstaltet. Zur siebten Auflage des Battle-Formats trifft sich die urbane Tanzszene erstmals nicht im Foyer der ehemaligen Waschkau, sondern auf der großen Bühne. DJs legen passende Beats auf; wer ins Finale kommt, entscheidet eine Jury aus internationalen und nationalen Künstler:innen. Darunter sind die Pariser Hip-Hop-Tänzerin Anissa Ghetto sowie die deutschen Künstler TwoFace, auch bekannt als Patrick Williams Seebacher und Reagan ›Sugar Rae‹ Dikilu - beide haben viele internationale Wettbewerbe gewonnen.

Leichtigkeit und Melancholie mit ›The Düsseldorf Düsterboys‹

Wie sich **Pedro Goncalves Crescenti** und **Peter Rubel** an ihren Gitarren zärtlich die Worte und Melodien zuspielden, klingt das nach mehr als zwei Menschen, die zusammen ein bisschen Musik machen: Die Musiker kennen sich schon seit ihrer Jugend, zusammen spielen sie in der ebenfalls bekannten Schwesterband ›**International Music**‹. Ihre jahrelange Vertrautheit lässt eine große musikalische Leichtigkeit zu - trotz durchaus vorhandener Melancholie. Nahezu unbeschwert nimmt das Essener Duo sein Publikum mit in eine Welt aus scheinbaren Widersprüchen, lässigen Alltagsbeschreibungen und wunderschöner Poesie. Stilistisch orientieren sie sich dabei an der Folkmusik der 1960er und 1970er Jahre und wagen einen entschleunigten Spagat zwischen Retro und Avantgarde - ›**The Düsseldorf Düsterboys**‹ machen einzigartigen Folk-Pop der Gegenwart.

Der Vorverkauf für beide Veranstaltungen hat bereits begonnen. Tickets gibt es auf unserer Webseite unter **tickets.pact-zollverein.de**.

International Summer Battle

Tanz

Sa 29.06.

18 Uhr

Tickets ab 7 Euro

The Düsseldorf Dusterboys

Konzert

So 30.06.

19 Uhr

Tickets ab 10 Euro

PRESSEKONTAKT

PACT Zollverein

Sonja Mersch

sonja.mersch@pact-zollverein.de

+49 (0)201.2894710

+49 (0)157.8687.1858